

Hermetismo y caras largas en el cuartel opositor, tras conocer resultados iniciales

Tras siete horas de proclamar su triunfo, a la una de la madrugada Taboada admitió su derrota

ALEJANDRO CRUZ FLORES

Siete horas después de haberse declarado ganador de la elección para la jefatura de Gobierno, el candidato de la alianza opositora Va por la CDMX, el panista Santiago Taboada, no tuvo más que reconocer su derrota, luego de que el conteo rápido del Instituto Electoral de la Ciudad de México le dio la ventaja a su contrincante, la morenista Clara Brugada, por 12 puntos porcentuales.

Entre los dirigentes de los partidos aliancistas y el mismo Taboada reinaron el silencio y el hermetismo durante todo ese tiempo, mientras en el Ángel de la Independencia se preparaba un festejo que finalmente no se realizó.

Poco antes de medianoche comenzó a esparcirse el rumor de que se había cancelado la fiesta en Paseo de la Reforma, para la cual, incluso, se tenía programada la participación de la Sonora Dinamita.

Los preparativos del acto quedaron a medias. Aunque se había instalado el escenario sobre el cual ya estaban los instrumentos del grupo musical, estos fueron retirados momentos antes de que se informara que Claudia Sheinbaum tenía una ventaja de más de 30 puntos en la contienda presidencial.

Al lugar habían llegado algunas personas dispuestas a festejar, pero luego del anuncio empezaron a retirarse.

En el cuartel general de los aliancistas, instalado en el World Trade Center, ya no aparecieron los presidentes de los partidos que forman la alianza —Acción Nacional, Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática—, Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano, quienes apenas minutos después del cierre oficial de las casillas vitoreaban y lanzaban gritos de “jefe de Gobierno, jefe de Gobierno” al ex alcalde de Benito Juárez.

“Vamos a esperar el conteo rápido del INE (de la elección para jefe de Gobierno de la ciudad) para definir si vamos al Ángel”, fue lo único que se dijo cuando Taboada Cortina regresó al World Trade Center, donde siguió las últimas horas de la elección, luego de acompañar a la candidata a la Presidencia de la República, Xóchitl Gálvez, quien también se dijo ganadora de la contienda.

A partir de ese momento ya no volvieron a aparecer los presidentes, los legisladores de los partidos de la alianza ni el equipo de comunicación social del candidato.

Fue hasta casi la una de la mañana que Taboada Cortina salió a reconocer la derrota ante decenas de personas que momentos antes lo esperaban en el Ángel de la Independencia, todos con caras largas por lo resultados de la elección.





◀ **El festejo en Paseo de la Reforma para celebrar el "triumfo" del candidato de Va por la CDMX, Santiago Taboada, se vio frustrado tras conocerse los resultados del conteo rápido.**
Foto María Luisa Severiano

